



ALBA OBTUVO UN BENEFICIO NETO DE 323,9 M€ EN LOS NUEVE PRIMEROS MESES DE 2010

Corporación Financiera Alba obtuvo un beneficio neto de 323,9 M€ en los nueve primeros meses de 2010, un 18,2% inferior al del mismo periodo del año anterior debido a los menores extraordinarios obtenidos por ACS.

Si se excluyen estos resultados no recurrentes, el beneficio neto de Alba habría aumentado un 54,1%, gracias a la mejora de los resultados ordinarios de las sociedades participadas, especialmente de Acerinox, y a la incorporación de la participación en Indra al perímetro de consolidación en julio de 2009.

El valor neto de los activos (NAV) se elevaba a 4.136,2 M€ a 30 de septiembre de 2010, lo que supone 70,16€ por acción una vez deducida la autocartera.

Durante 2010, Alba ha realizado inversiones por un total de 280,2 M€, entre las que destacan la compra de un 5,7% de Ebro Foods por 124,6 M€, de un 14,2% de Mecalux por 79,0 M€ y de un 12,3% de Pepe Jeans por 37,9 M€.

Con estas dos últimas inversiones, que se unen a las anteriormente realizadas en Ros Roca (16,8%) y Ocibar (21,7%), son ya cuatro las compañías participadas a través de Deyá Capital (vehículo de capital desarrollo del Grupo March). Las inversiones realizadas hasta la fecha por Deyá Capital alcanzan así el 50% del capital comprometido, que se eleva a 400 M€.

El 29 de octubre, Alba hizo efectivo el pago de un dividendo, a cuenta del presente ejercicio, por importe de 0,50€ por acción, en línea con el distribuido a cuenta a finales del año pasado.

Alba es el primer accionista de ACS (23,3%) y de Acerinox (24,2%), y posee participaciones importantes en Prosegur (10,0%), Indra (10,0%), Ebro Foods (5,7%) y Clínica Baviera (20,0%).